



Como actividades clave no tendríamos factores productivos, ya que al ser una aplicación no tiene que producirse nada para que la aplicación siga en marcha. Es básico que la aplicación tenga un buen mantenimiento lo que significa que no cause problemas frecuentemente y que estos se puedan solucionar con rapidez para no tener dejar a la gente sin la aplicación. Otro factor importante es asegurarse de la seguridad de la aplicación ante los datos que se guardan, como la matrícula del vehículo, y también que la aplicación se actualice cada un tiempo para que no se quede anticuada y no cause fallos que puedan perjudicar al cliente. Al no ser solo una aplicación y tener también una página web asegurarse de que la sincronización entre ambos sea la correcta.